

SOCIEDAD ELECTRO-MECANICA, S. A.

S. RENDON 84 16-16-59
y 35 47-12
VALLARTA 21 18-23-09
MEXICO, D. F.

INGENIEROS CONSULTORES
E
IMPORTADORES DE MAQUINARIA

MOTORES ELECTRICOS
TRANSFORMADORES
ALTERNADORES
PLANTAS ELECTRICAS
INSTRUMENTOS
MALACATES
GARRETILLAS
POLEAS BANURADAS
POLEAS PLANAS
BANDAS "V"
BANDAS PLANAS
SWITCHES
FUSIBLES
CALDERAS AUTOMATICAS
TRAMPAS PARA VAPOR
QUEMADORES
ETC. ETC.

BANCO LATINO AMERICANO, S.A.

INSTITUCION DE DEPOSITO
AHORRO Y FIDEICOMISO

Nuestro Departamento de Ahorros recibe desde \$1.00 hasta \$25,000.00, pagando intereses de 4% anual.

Le agradeceremos se nos proporcione el placer de servirle.

Balderas núm. 34

Mexicana 35-94-50

Ericsson 18-03-87

México, D. F.

ocasiones. La verdad se presenta en ellas, dentro y fuera de sus fronteras, sin distinción de categorías, como verdad en sí misma y no como un simple objeto de propaganda. No pueden existir, en las democracias, una verdad escondida —la de los jefes— y una seudo-verdad para el consumo de los vasallos. Ni tienen por qué defenderse las democracias mediante esas barreras mentales que necesitan las dictaduras para ocultar a su pueblo el espectáculo de la realidad en otros países.

En ellas, en las democracias, la resplandeciente desnudez de la verdad no tolera que los déspotas la disfracen con uniformes. Decir "democracia" es decir aspiración a lo universal. Porque la única medida universal es el hombre. Y porque la democracia es un régimen a la medida del hombre y no a la del tirano — ni a la del siervo.

Esa concepción de la cultura para la paz, de la cultura como suprema flor de la democracia, es la que advierto en vosotros, de igual manera que, en toda vuestra ciudad, considero ya esos signos del progreso y del bienestar que son frutos genuinos del orden y del trabajo.

Tanto como su situación geográfica, la agricultura y la ganadería han hecho la prosperidad de Kansas City. Con el optimismo que despierta la visión de la juventud, observo que cuanto aquí admiramos es recompensa de la actividad humana, estímulo a la energía y premio a la iniciativa y a la esperanza.

Las insignias que os habéis servido conferirme me vinculan, en cierto modo, al franco y fuerte concepto de humanidad que anima a las nuevas generaciones americanas. Con este motivo, deseo expresar a la Universidad de Kansas City mi sincero agradecimiento por la distinción que me otorga.

Al recibirla, no puedo menos de pensar que esta prestigiada Casa de Estudios ha querido así señalar su amistad a México. Porque no es tanto al Licenciado en Derecho al que se rinde este tributo cuanto al ciudadano de un país vecino y amigo del vuestro, a quien sus compatriotas encomendaron la elevada tarea de mantener las instituciones de su pueblo y de encauzar los destinos de su nación.

Tengo, por consiguiente, la certidumbre de ser un intérprete fiel de los mexicanos al aseguraros que todos ellos se unen a mí para formular los votos más entrañables por el afianzamiento de la buena vecindad de México y de los Estados Unidos y por la colaboración de nuestras Repúblicas en la paz, en la equidad y en la democracia.

EL VIAJE DEL RECTOR A LOS ESTADOS UNIDOS

El doctor Salvador Zubirán, Rector de la Universidad Nacional de México, ha salido en los recientes días con rumbo a Estados Unidos. El viaje obedece a la gentil invitación que le extendió la Universidad de Kansas City, Missouri, para que fuese su huésped y se hallara presente en su recinto el día 7 de mayo, fecha en que al Presidente de México, licenciado Miguel Alemán, se le rendiría el honor de conferirle el grado de Doctor Honoris Causa. En consecuencia, nuestra Casa de Estudios se halló representada por su máximo dirigente en tan significativa ceremonia.

El Rector consideró oportuno anticipar la fecha de su salida, animado por el propósito de visitar diversas Universidades de la Unión Americana. Tanto el Consejo Universitario como la Junta de Gobierno de la U. N. A. M. le autorizaron para realizar el viaje, durante el cual entablará relaciones directas —y está por demás decir que provechosas— con las renombradas Universidades de Chicago, Michigan, Harvard, Washington, Nueva York y Kansas City. Como cada día se expande más la esfera de influencia cultural recíproca entre los pueblos americanos de habla española, inglesa, francesa y portuguesa, cabe esperar que este recorrido del doctor Zubirán promoverá más de un impulso de acercamiento fecundo entre aquellos establecimientos de cultura y nuestra Casa de Estudios.

Desde luego, el estimable viajero lleva el designio de establecer relaciones más cordiales con la Institución Kellog, de la que también es invitado, y la cual ha ofrecido impartir ayuda a la Universidad Nacional de México, mediante el otorgamiento de becas a algunos de sus profesores. En el sentir del doctor Zubirán, tales cursos de perfeccionamiento serán singularmente provechosos para los alumnos de la Escuela de Medicina Veterinaria.

También serán objeto de un minucioso recorrido las Facultades del Instituto Tecnológico de Massachusetts, tomando en cuenta la circunstancia de que será la Escuela de Ingeniería una de las primeras que habrá de construirse en nuestra magna Ciudad Universitaria, y una de las que mayores beneficios de orden técnico y profesional se reciban. En relación con este último aspecto de su presente actividad, el doctor Zubirán lleva como acompañante suyo al director de la Escuela Nacional de Arquitectura, arquitecto Enrique del Moral.

Por todos los puntos antes señalados, fácilmente se observa que la ausencia de nuestro Rector se justifica por un arduo viaje de trabajo y estudio, siempre encaminado a procurarle a la Universidad Nacional una más

amplia difusión de sus empresas espirituales. En tanto se prolonga su estancia en los Estados Unidos, el Secretario General de la Casa de Estudios, licenciado Francisco González Castro, ha venido despachando los asuntos de la competencia del doctor Zubirán.

CASA SCHINKEL

DEPOSITOS UNIDOS
Isabel la Católica No.1
México, D. F.

Instalación de Hospitales
Instrumentos de Cirugía
Cristalería para Laboratorios
Artículos para Dentistas
Todo para Química y Farmacia

SUCURSALES:

VERACRUZ — PUEBLA
TAPACHULA — LEON
MEXICO, D. F.

Productos
Químicos,
Farmacéuticos
y Medicinales

Establecimientos Mexicanos

Colliere, S. A.

Plaza de la República, 43

MEXICO, D. F.